

INFO-BRIEF NR. 7 -2014 / 2015-



5. März 2015

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

die Sitzung der Gemeinsamen Konferenz hat am 2. März 2015 **Änderungen in der Ferienordnung für das laufende und das kommende Schuljahr** vorgenommen, deren Ergebnisse Sie sicher freuen werden. Die Ferientage am Heidehof-Gymnasium wurden - auch auf den Wunsch vieler Eltern - an die Ferien der Stadt Stuttgart, das heißt der Schulen in Trägerschaft der Stadt Stuttgart, angepasst. Das hat für das laufende **Schuljahr 2014/15** die Auswirkung, dass der sogenannte Brückentag nach Himmelfahrt, **15. Mai 2015, unterrichtsfrei** ist.

Für das kommende **Schuljahr 2015/16** bedeutet das eine Änderung in zweifacher Hinsicht: wie die Stadt Stuttgart beginnen die **Weihnachtsferien** am Montag, 21.12.2015 (erster Ferientag), nicht wie im bisherigen Plan erst am Mittwoch, 23.12.2015. Am Tag nach Himmelfahrt 2016, 6. Mai 2016, findet wie an allen Stuttgarter Schulen, das heißt an Schulen in Trägerschaft der Stadt Stuttgart, Unterricht statt.

Für die Schulleitung

